

Atasi Kesulitan Warga, Babinsa Koramil 10/Pringsurat Bersihkan Akses Jalan Akibat Tanah Longsor Di Wilayah Binaan

Agung widodo - TEMANGGUNG.NAGORI.WEB.ID

Mar 3, 2024 - 00:04



Babinsa Bersama Warga Singkirkan Pohon Yang Tumbang Menghalangi Jalan

TEMANGGUNG - Serda Sigit W.H Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706 Temanggung bersama warga masyarakat Soborejo, bantu tangani bencana tanah longsor di wilayah binaan. Yang bertepatan di samping rumah Bapak

Nahrowi Dusun Bedali Rt 02/Rw 07 Ds Soborejo Kecamatan Pringsurat Kabupaten Temanggung. Sabtu (02/03/2024).

Tanah longsor tersebut disebabkan hujan dan angin dengan intensitas tinggi dengan kondisi tanah yang labil, kemiringan tanah yang curam dan pohon yang rimbun di tebing hingga mengakibatkan tebing setinggi 10 meter longsor.



Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut, namun guguran tanah dan pohon tumbang menghalangi dan mengganggu akses jalan warga Dusun Bedali.

Dengan adanya tanah longsor tersebut, Babinsa bersama warga sekitar melakukan gotong royong membersihkan material longsor dan membersihkan jalan yang licin akibat tanah yang meluber terkena hujan dengan peralatan seadanya.

Dalam keterangannya di lapangan, Babinsa Koramil 10/Pringsurat Serda Sigit W.H mengatakan bahwa, " kegiatan gotong royong tersebut merupakan wujud kepedulian sosial, sebagai upaya membantu mengatasi kesulitan warga, terutama warga yang sedang mengalami musibah bencana alam".

"Kami selalu memantau dan monitoring wilayah binaan setiap saat, sehingga apabila terjadi bencana alam, kami cepat untuk melakukan penanganan", ungkap Serda Sigit W.H.



Mengingat wilayah rawan terjadi bencana alam, Babinsa Soborejo juga menghimbau kepada warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan.

“Selalu tingkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan sebagai langkah antisipasi bencana alam. Utamakan keselamatan perorangan dan keluarga saat terjadi bencana alam, salah satunya dengan memastikan jalur evakuasi aman, guna menghindari korban jiwa”, tutur Babinsa.

Serda Sigit menghimbau, " Sekiranya ada tanda-tanda akan terjadinya bencana alam, maka segera laporkan kepada aparat terkait guna diambil langkah-langkah penyelamatan untuk mengurangi korban. Pungkasnya.